

Begleitung Ausschreibung E-Kehr-richtlastwagen



Wir begleiteten die Gemeinde Embrach bei der Auswahl der Antriebstechnologie und bei der öffentlichen Ausschreibung eines Kehr-richtlastwagens. Unser interdisziplinäres Arbeitsteam bot eine juristische und technische Beratung. Wir verglichen den Elektro- mit dem Dieselantrieb im Hinblick auf Kosten, Marktangebot und Emissionen. Die Gemeinde entschied sich für den Elektroantrieb. Dadurch kann sie eine Vorbildrolle einnehmen und Umweltbelastung (Emissionen, Lärm, Energie) reduzieren.

Unsere Leistungen

- Juristische und technische Begleitung
- Vergleichen von Technologien (Elektro- und Dieselantrieb)
- Bestimmen der technischen Spezifikationen (Batteriekapazität, Ladeinfrastruktur, usw.) um das Anforderungsprofil zu erfüllen
- Vorbereiten der Ausschreibungsunterlagen: Pflichtenheft, Eignungs- und Zuschlagskriterien, Ablauf
- Formelles Prüfen und Bewerten der Offerte; Publizieren des Zuschlags

Bildquelle: pixabay.com, Painter06

Auftraggeber

Gemeinde Embrach

Fakten

Zeitraum 2023

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Alessio Mina
alessio.mina@ebp.ch

Dr. iur. Jodok Vogt
jodok.vogt@ebp.ch